

## Ferienprojekt „Kinder stark machen“ in der OGS

In den Weihnachtsferien haben wir mit den Kindern in der Ferienbetreuung ein besonderes Bewegungsprojekt in der Turnhalle durchgeführt. Die Mitmach-Initiative „Kinder stark machen“ ist ein Informations- und Service-Angebot der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung (BZgA) zur Stärkung des Selbstvertrauens der Kinder und der Suchtprävention.

An diesem Projekt nahmen insgesamt 25 Kinder teil, 15 Kinder aus dem 2. Jahrgang und 10 Kinder aus dem 3. und 4. Jahrgang. Für ihre erfolgreiche Teilnahme bekamen alle Kinder eine Tüte mit Infomaterialien zum Projekt „Kinder stark machen“, kleine Geschenke und eine Urkunde.



